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España entra en la mayor plataforma europea de bioinformática 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante una reunión celebrada hoy en Reino Unido, el consejo de gobierno de la plataforma bioinformática ELIXIR, ha aceptado 

hoy por unanimidad a España y Francia como miembros de pleno derecho 

Se trata de la mayor infraestructura de datos de ciencias de la vida en Europa. Su objetivo es gestionar, explotar y difundir la gran 

cantidad de información que genera hoy día la investigación biomédica. La puesta en marcha de esta alianza permitirá a España 

reforzar sus lazos con Europa y capitanear proyectos de elevada envergadura en biomedicina, como los relacionados con la 

genómica de enfermedades humanas. 

Hasta el momento, España había estado presente en la fase de preparación de ELIXIR como observador. El Instituto de Salud Carlos 

III (ISCIII), dependiente de la Secretaría de Estado de I+D+i, es el organismo que representa a España en esta plataforma, y quien 

coordina a las instituciones científicas españolas integradas en el Instituto Nacional de Bioinformática (INB), que actúa como nodo 

científico español. Está constituido por instituciones de primer nivel como son el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas 

(CNIO), el Centro de Regulación Genómica (CRG) ─que incluye al Centro Nacional de Análisis Genómico─, la Universidad Pompeu 

Fabra, el Instituto de Investigación Biomédica de Barcelona (IRB) y el Barcelona Supercomputing Center – Centro Nacional de 

Supercomputación. 

Enlace a Web 

Las vacunas han prevenido más de 100 millones de infecciones 

 

 

 

 

 

 

 

 

Las vacunas han sido uno de los grandes capítulos de la historia de la ciencia. Las vacunas, las prácticas de higiene y los 

antibióticos han mejorado de forma extraordinaria la salud de la humanidad, han reducido la mortalidad infantil y han aumentado 

nuestra esperanza de vida. No solo vivimos mejor si no que vivimos más. 

Las vacunas funcionan es una guía básica sobre vacunas recomendada para padres y madres, educadores, profesionales de la 

salud, periodistas, comunicadores y público en general. Referencia: Ignacio López-Goñi y Oihana Iturbide. 2015. Colección 

Pequeñas Guías de Salud, Psylicom ediciones. España. ISBN 978-84-943440-0-8. 

Un grupo de investigadores han analizado los datos de enfermedades infecciosas en EE.UU. durante los últimos 123 años. 

Enlace a Web 
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MSD saca al mercado un antibiótico eficaz a ciertas resistencias 

 

 

 

 

 

 

 

 

No es habitual la presentación en sociedad de un nuevo antibiótico en el mercado farmacéutico por lo que el interés de la 

comunidad del medicamento española por el lanzamiento de Sivextro (tedizolid fosfato) de MSD es más que evidente. De entrada 

habría que reseñar que frente a los 19 antibióticos que se presentaron en el periodo1980-1984, en el comprendido entre 2005 y 2009 

la cifra de lanzamientos de nuevos antibióticos ascendió a tres. 

 

Precisamente una de las mayores preocupaciones que aquejan a la sanidad global reside en las resistencias bacterianas a 

antimicrobianos que provocan situaciones de alarma ante las que se enfrentan los clínicos hospitalarios en muchos países ante las 

dificultades de aplicación de antibióticos. Es sabido que el abuso y la falta de control en la dispensación y uso de antibióticos esta 

detrás de esta problemática. 

 

Más allá del irreparable coste en vidas humanas —25.000 al año en Europa—, las resistencias a los antibióticos en términos 

económicos representan unos 1.500 millones de euros anuales para el sostenimiento de la sanidad en Europa. 

Por eso que MSD acabe de presentar en el mercado hospitalario español un nuevo antibiótico que ofrece ventajas relativas para 

pacientes con resistencias como menor mielotoxicidad y menor interacción con otros fármacos es un hito en la crisis antibiótica 

mundial. Las razones de esta preocupante situación están en "que los médicos prescriban antibióticos ante cualquier sospecha de 

infección", aseguró el doctor Javier Cobo, del Servicio de Enfermedades Infecciosas del Hospital Universitario Ramón y Cajal. 

 

Enlace a Web 

 

Almirall eleva sus previsiones de 2015 tras subir un 70% su beneficio 

 

 

 

 

 

 
La farmacéutica catalana Almirall presenta una mejora del beneficio neto en los nueve primeros meses del año de un 70%, hasta 

los 73,3 millones de euros frente a los 43 obtenidos en el mismo periodo del año pasado. Este empujón al beneficio permite que la 

compañía revise sus estimaciones para 2015 y las mejore en un 3%.  

En concreto, la farmacéutica esperaba ingresar entre 720 y 750 millones de euros en el año en curso, con un resultado bruto de 

alrededor de 100 millones de euros. En las nuevas previsiones, los ingresos totales se colocarán, según Almirall, en una horquilla entre 

los 740 y los 770 millones de euros con un Ebit de alrededor de 130 millones de euros. 

La compañía justifica este buen desempeño en el desarrollo de su filial de Dermatología, tanto en Europa como en EEUU. La división 

ha incrementado sus ventas un 21,6% en el periodo y ya ingresa, en solitario, 221,2 millones de euros, de los 595,3 millones de euros 

que facturó la compañía en los nueve primeros meses. 

Enlace a Web 
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Julio Ancochea refuerza su lucha contra las 

enfermedades pulmonares. El actual jefe del Servicio de 

Neumología del Hospital La Princesa de Madrid advierte 

sobre la dificultad que hay al momento de diagnosticar 

una enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC), 

por lo que un millón y medios de españoles desconocen 

que la padecen y creen que sus síntomas están 

relacionados con los efectos del hábito de fumar. La 

denuncia se suma a los constantes esfuerzos realizados 

por Ancochea para garantizar el mayor nivel de salud y 

calidad de vida de los pacientes en España. 

 

Centro Hospitalar Barreiro Montijo, E. P. E., 

S10003/2016, Fornecimento de Serviço 

Integrado de Higiene e Limpeza ao CHBM 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 
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Julio Ancochea 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 
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Para saber más… 

PUBLICIDAD 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.actelion.es/es/index.page
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Director general 

de Takeda 

 

 

Takeda ha ido creciendo en España con 

la integración de diferentes companías, 

¿hacia dónde evolucionan?  

 
Takeda es una compañía con una 

historia de las más amplias pero, muy en 

el carácter de la cultura japonesa, con 

una expansión irregular y poco 

heterogénea. Takeda España nació 

como una pequeña start up en 2009, 

con productos principalmente en 

hipertensión y diabetes. Después se 

produce la integración con Nycomed, 

que aportó una masa crítica más 

importante en España, pasando a ser 

una compañía de tamaño medio. Esta, 

unida a la adquisición de Millenium, 

aportan la mentalidad de ser una 

compañía importante en el mundo de 

las especialidades; productos que 

añadan valor al paciente en el ámbito 

hospitalario. 

 

¿ Qué retos se plantean a corto y medio 

plazo? 

 

El reto que viene sucediendo estos años 

ha sido el de convertir la compañía en 

una empresa preparada para el mundo 

de las especialidades. Una empresa 

moderna, lista para movernos en el 

sector hospitalario con un alto nivel 

científico; aportando valor añadido, no 

solo productos. Vamos a seguir 

ahondando en el mundo de la 

oncología y, en concreto, en onco 

hematología, y ahí es donde intentamos 

prepararnos para tener un 

departamento médico a la altura a nivel 

científico. La enfermedad inflamatoria 

intestinal es otra de las grandes áreas 

donde buscamos también tener una 

presencia a nivel científico muy 

importante.  

 

Hasta hace poco la mayoría de sus 

productos se comercializaban gracias a 

un acuerdo con Almirall, ¿piensan 

recuperarlos? 

 

La mayoría seguirán así, aunque algunos 

los hemos ido recuperando. A partir de 

ahora la política es comercializar bajo 

Takeda. Todos los productos en las áreas 

especializadas los comercializaremos 

nosotros, y si tenemos algún activo en 

otra de las áreas en las que hemos 

trabajado, seguramente lo sigamos 

haciendo a través de terceros.  

P. Los últimos años las 

adquisiciones en el sector han sido 

Takeda. Todos los productos en las áreas 

especializadas los comercializaremos 

nosotros, y si tenemos algún activo en otra 

de las áreas en las que hemos trabajado, 

seguramente lo sigamos haciendo a través 

de terceros.  

 

Los últimos años las adquisiciones en el 

sector han sido numerosas, ¿Tienen en 

mente algún movimiento? 

 

Ahora tenemos capacidad para seguir 

creciendo orgánicamente con el plan 

establecido, sobre todo más a corto y 

medio plazo con los productos que 

adquiridos de Millenium, y más allá con el 

pipeline que Takeda tenía desarrollado. 

Pero no se descarta a nivel de algo más 

pequeño o productos en las áreas de onco 

hematología y de enfermedad inflamatoria 

intestinal. En principio no estamos buscando 

nada activamente que no encaje en estas 

áreas.  

 

Dentro de su estrategia de crecimiento en 

España, ¿Tienen previsto plantearse tener su 

propio centro de producción? 

 

Sería fantástico. Todos competimos por este 

tipo de inversiones. Nos encantaría que 

algo a nivel de fabricación o investigación 

más básica pudiera llegar a España. No 

podría comprometerme a una fecha, pero 

buscamos participar en la economía local.  

 

Varios agentes del sector solicitan un plan 

nacional de investigación y desarrollo ¿Es 

posible alcanzar este pacto? 

 

Todo lo que sea mejorar la I+D en España es 

fundamental. Un pacto es una de las 

formas de hacerlo y sería positivo si 

garantizase una mejora de la I+D. Nuestro 

claro objetivo es seguir invirtiendo en este 

ámbito.  

 

Uno de los debates que no se pueden evitar 

en el sector es el del acceso a las nuevas 

innovaciones, ¿Cómo se puede 

solucionar?- 

Lo primero que hay que determinar es el 

nivel de innovación para tener acceso al 

mercado… Enlace a Web 

 

y después hay que buscar la manera de 

que el paciente tenga acceso, haciendo 

todos un esfuerzo para que entre dentro de 

los presupuestos establecidos. No veo claro 

establecer un único modelo como base. 

Cada área terapéutica y cada 

enfermedad puede requerir un modelo 

específico que nos puede llevar a tener la 

Ignacio González 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-11-07/industria-farmaceutica/no-veo-claro-establecer-un-unico-modelo-de-financiacion-para-todas-las-patologias/pagina.aspx?idart=946413
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-11-07/industria-farmaceutica/no-veo-claro-establecer-un-unico-modelo-de-financiacion-para-todas-las-patologias/pagina.aspx?idart=946413


  

         

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 

La moda ¿El futuro de los wearables? 

Prevenir un ictus es posible 

Aumenta la desigualdad en el gasto sanitario per cápita 

 

Los laboratorios serán los que decidan si publican sus pagos a profesionales de forma individualizada  

DrugFacts: Los medicamentos con y sin prescripción médica 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

¿Somos todos esquizofrénicos? 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En algún momento, la mayoría de las personas se han sentido deprimidas o tuvieron algún síntoma de ansiedad. De hecho a menudo se 

escucha hablar de ser un poco obsesivo compulsivo. La creencia popular asegura, respecto a la mayoría de las enfermedades mentales, 

que o se es psicótico o no. No existen grados en lo que a ello se refiere. 

 

Pero cada vez hay más evidencia que apoyaría la idea de que no existe una línea divisoria tan clara. Un estudio realizado por Jim van Os 

de la Universidad de Maastricht University y Richard Linscott de la Universidad de Otago en Nueva Zelanda, junto a John McGrath de la 

Universidad de Queensland en Australia, analiza información de las encuestas mundiales de salud mental, realizadas por la OMS entre 

2001 y 2009 en 18 países. La conclusión es que existirían diferentes grados en la población, pero “no sabemos aún si todos somos un poco 

esquizofrénicos o agunos sí y otros no”, explica Linscott. De hecho se han identificado regiones genéticas relacionadas con la 

esquizofrenia. 

 

Uno de los problemas de la evaluación realizada es determinar qué constituye exactamente una alucinación y que las preguntas 

realizadas a los más de 31.000 voluntarios, pueden contener sutilezas no previstas al traducirse de un idioma al otro. 

El estudio ha sido publicado en la revista Nature. 

 

Enlace a Web 

+Noticias del Sector Sanitario 
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 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel, 23, 28010 Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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